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Rapporteur : Mme VALLAUD-BELKACEM Najat 

Mme VALLAUD-BELKACEM Najat, rapporteur : Avis favorable de la 
Commission sur ce dossier, Monsieur le Maire. 

 
M. HEMON Pierre, Adjoint : Monsieur le Maire, chers Collègues, sur cette 

question de la subvention au Forum Biovision, je voudrais rappeler, je ne l’ai pas fait dans 
la précédente intervention, combien nous sommes intéressés à ce que tout soit fait pour 
favoriser les lieux d’échanges, de débats, de confrontation d’idées sur des sujets aussi 
importants pour l’avenir de nos concitoyens, que les biotechnologies et leurs effets à 
courts, moyens et longs termes. 

 
Pour autant, il ne faut pas que l’échange soit inégal voire impossible, 

comme cela fut le cas les années passées, ou tout questionnement sur des organismes 
génétiquement modifiés étaient soit inexistants, soit caricaturés. Cela a bien évolué. 

 
Nous souhaitons que cette diversité des avis scientifiques et citoyens soit 

respectée dans les débats, colloques et forums et que ça reste une condition au soutien 
de la Ville.  

 
Ce débat sur les biotechnologies reste pleinement d’actualité. Je tiens à 

rappeler rapidement que c’est grâce à l’insistance des élus Verts au Conseil Régional que 
nous pouvons nous flatter d’être dans une région qui refuse les OGM. C’est toujours un 
débat d’actualité car nous venons d’apprendre, il y a quelques jours, que le Conseil d’Etat 
a annulé une décision du Ministère de l’agriculture autorisant l’agrochimiste Monsanto à 
expérimenter du maïs OGM en plein champ sur la Commune de Bourgoin-Jallieu. Le 
Maire de Bourgoin-Jallieu qui était soutenu, entre autres, par le Collectif anti-OGM s’est 
félicité de cet arrêt rendu après plus de deux ans de mobilisation. 

 
Si vous voulez adresser un message de félicitations à votre Collègue, 

Monsieur le Maire, vous pourrez, si vous le voulez bien, y adjoindre les nôtres. Je vous 
remercie. 

 
M. LE MAIRE : Merci beaucoup, Monsieur Hémon. Comme je l’ai vu hier 

matin pour parler de la formation de la grande métropole Lyon – Saint-Etienne – Bourgoin, 
j’ai pu déjà en parler de vive voix avec lui. Donc comme vous l’avez dit, il doit y avoir un 
juste échange. D’ailleurs, le parti Socialiste est toujours un adepte de l’échange juste. 

 
Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n’y a pas d’opposition ? 

Elles sont adoptées.  
 

 
(Adopté.) 
 


